

Aktionsgemeinschaft zur Förderung des Airports Niederrhein (Weeze)

Pressemitteilung 06/2006 vom 17.10.2006

Ja zum Airport Weeze

Neue Aktion der Bürgerinitiative "pro:niederrhein"

Die Aktionsgemeinschaft "pro:niederrhein" startet in diesen Tagen unter dem Titel "Airport Weeze - JA" eine neue Aktion zur Unterstützung des Flughafens. Plakate und Aufkleber mit dem genannten Motto werden ab sofort in der Region verteilt. Geschäfte und andere Anlaufstellen in der Umgebung sollen durch Plakataushang auf ihre Unterstützung des Projektes aufmerksam machen und gleichzeitig die Aufkleber abgeben (u. a. ARAL-Tankstelle Weeze, Fremdenverkehrsamt Weeze, Reisebüros im Flughafenterminal). Präzise Informationen über alle Bezugsquellen finden sich auf der Homepage der Flughafenbefürworter: www.pro-niederrhein.net. Nach Aussage ihres Sprechers, Heinz-Willi Knechten, steht die Mehrheit der Bevölkerung weiter hinter dem Konzept eines Flughafens, der sein Potential frei entfalten kann. "Gerade in schweren Zeiten, in denen eine wackelige Rechtsgrundlage die Entwicklung blockiert, sei es wichtig, die besondere Akzeptanz des Flughafens in der Region herauszustreichen", so Knechten. "Die Bevölkerung kann auf diesem Wege ein unübersehbares Zeichen der Unterstützung für den Fortbestand des Projektes setzen; es soll deutlich werden, dass die Bevölkerung der Region 'ihren' Flughafen mehrheitlich 'durchstarten' sehen will", so Knechten. Nähere Informationen unter www.pro-niederrhein.net

pro:niederrhein Aktionsgemeinschaft zur Förderung des Airports Niederrhein (Weeze) c/o Heinz-Willi Knechten Kolpingstr. 22 47652 Weeze

<u>pro-niederrhein@gmx.de</u> <u>www.pro-niederrhein.net</u>

Heinz-Willi Knechten, (Sprecher)
Rolf Toonen (PR)
Andreas Imhof (Presse-Echo)
Ron Kellenaers (Koordinator Niederlande)
Martin Kobal (Grafik, Website)
Maik Sohl (Technische Beratung und Umsetzung)